

» GENTE DETRÁS DEL DINERO

**¡Llegaron los
incentivados!**



Por **Mauricio Flores**

mauricio.flores@razon.com.mx



En las próximas tres semanas Juan José Suárez Coppel dará la sorpresa al aplicar la **Reforma Energética** en Pemex, superando los berrinches y reclamos de Georgina Kessel en la Sener. Y es que inician los Contratos Incentivados en todas las áreas de la paraestatal que reducirán de 6 meses a 3 meses los concursos que realice.

Todas las áreas, desde la de Exploración y Producción que dirige Carlos Morales, hasta la de Petroquímica que dirige Rafael Beverido... pasando por la multi-complicada y archirreclutada refinería de Tula a cargo de Miguel Tame. La promesa es que con esa **reforma** se reducirán de 3 a 6 meses en promedio los burocráticos procesos de concurso.

Pero lo importante es que pese a todos los canda-

dos, la **reforma** permitirá al área más crítica, exploración y producción, solicitar de los 220 mil millones de pesos a 300 mil millones que incluyan los contratos multianuales que se concursen ya sea mediante licitación, subasta en reversa, por rondas o negociación directa como establece la nueva ley de **energía**.

Esto apoyará la recuperación de las reservas probadas ante la caída de Cantarel. El primero en reconocer que ya mejora la plataforma de producción es Ernesto Cordero en la SHCP... el delfín de Felipe Calderón.

↙ **SECRETO DE VIRREYES.** Hace un par de semanas, un domingo, se le vio a Santiago Echavarría bajar de su flamante BMW y visitar un terrenito en Lomas de Chapultepec, en Virreyes. Los vecinos que no estaban atentos al Mundial 2010 tomaron imágenes de la onírica visita del director médico del IMSS al lugar en donde estaría su clínica de terapia deportiva y ortopedia. ¡Caramba, lo que se puede hacer con un salario mensual de 150 mil pesos!

↙ **CEMEX, AL QUITTE.** Día tras día es evidente el devastador efecto que el Huracán Alex tuvo sobre el nororiente del país que habitualmente estaba fuera del alcance de meteoros y cuya riqueza le presentaba fuerte ante las contingencias. La realidad es otra. Pero junto con ello hay continuos actos de desprendimiento privado dignos de mención. Esta vez le toca a Cemex donde Lorenzo Zambrano instrumenta la instalación de Centros Productivos de Autoempleo donde las familias afectadas fabricarán blocks y prefabricados con 550 toneladas también donadas por la multinacional. Si puedes, ayuda.

↙ **MÉXICO GENÉRICO.** Vaya información la del estudio "El mercado de genéricos en México" del IMS Healt, la consultoría global del mercado farmacéutico y que aquí lleva Héctor Valle, pues tales medicamentos tienen el 63% de un mercado total (y 76% del sector público) valuado en 160 mil millones de pesos, por arriba de países donde se respeta la propiedad intelectual como España, Japón, Francia e Italia.

Twitter @mfloresarellano

